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A n fra g e 

der Abgeordneten Brandstätter 

und GenOssen 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

Dipl.-Ing. Günther Haiden 

betreffend Schäden an Forstkulturen 

österreich ist ein beliebtes Fremdenverkehrsland, in dem vor 

allem der Schisport eine immer größere Rolle spielt. Leider 

ist es eine Tatsache, daß in dieserr. Zusarrmenhan~ immer rr.ehr 

über jene Schifahrer geklagt wird, die im Tiefschnee in 

junge Forstkulturen fahren und dort irr~er größere Schäden 

verursachen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A N FRA G E: 

1) Wurde Ihnen von den österreichischen Bundesforsten oder von 

anderen Waltbesitzern bereits über diese Entwicklung be

richtet? 

2) Sind Sie bereit, die Schäden feststellen zu lassen, die von 

den Tiefschneefans in den Forstkulturen verursacht werden? 

3) Sehen Sie eine Nöglichkeit, die .Schäden Z11 verhindern? 
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